

Beschlussvorlage der Verwaltung

| Gremium | Sitzung am | Beratung |
|-----------------------------|------------|------------|
| Jugendhilfeausschuss | 07.02.2024 | öffentlich |

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes)

Ausbau der Homepage für die Kindertageseinrichtungen in städtischer Trägerschaft

Ggf. Frühere Behandlung des Beratungsgegenstandes (Gremium, Datum, TOP, Drucksachen-Nr.)

BV Heepen, 24.08.2023, Ds. 6178/2020-2025, TOP 5.2

Beschlussvorschlag:

Die Bezirksvertretung Heepen bittet den Jugendhilfeausschuss die Verwaltung zu beauftragen, die Präsentation der städtischen Kindertageseinrichtungen auf der Seite www.bielefeld.de weiter auszubauen und die notwendigen Informationen der jeweiligen Kindertageseinrichtungen anzupassen.

Der Ausbau und die Pflege der Homepage für die städtischen Kindertageseinrichtungen erfolgt ausschließlich durch die Verwaltung.

Begründung:

Die SPD-Fraktion hat in der Sitzung der Bezirksvertretung Heepen am 16.11.2023 einen Antrag auf Ausbau der Präsentation der städtischen Kindertageseinrichtungen im Stadtbezirk Heepen auf der Homepage der Stadt Bielefeld eingebracht (TOP 5.1, Drucksache 7055/2020-2025, s. Anlage 1).

Die Bezirksvertretung Heepen hat dazu einstimmig (s. Auszug aus der Niederschrift, Anlage 2) folgenden Beschluss gefasst:

Die Verwaltung wird beauftragt, die Präsentation der städtischen Kindertageseinrichtungen im Stadtbezirk Heepen auf der Seite www.bielefeld.de weiter auszubauen und die notwendigen Informationen der jeweiligen Kindertageseinrichtung anzupassen. Es fehlen in vielen Kindertageseinrichtungen Informationen wie Kita-Konzepte, Fotos vom Kita-Team und Betreuungs- und Bewegungsangebote (Inklusion). Der Ausbau und die Pflege der Homepage für die städtischen Kindertageseinrichtungen erfolgt ausschließlich durch die Verwaltung. Der Fachausschuss wird gebeten, den Ausbau der Präsentation für die städtischen Kitas für alle Stadtbezirke zu beschließen.

Entsprechend der Vereinbarung zum Umgang mit Anregungen und Vorschlägen von Bezirksvertretungen (s. TOP 2.2 der Sitzung des Ältestenrates vom 21.02.2011) war daher für den Jugendhilfeausschuss als zuständigen Fachausschuss durch das geschäftsführende Bezirksamt eine Beschlussvorlage zu fertigen.

Die Verwaltung begrüßt das Anliegen der Bezirksvertretung Heepen, die Präsentation der städtischen Kindertageseinrichtungen auf der Seite www.bielefeld.de auszubauen. Die Öffentlichkeitsarbeit des Amtes für Jugend und Familie – Jugendamt – soll ohnehin grundsätzlich überarbeitet und ausgebaut werden. Die Darstellung der städtischen Kindertageseinrichtungen ist ein Bestandteil dieser Aktivitäten und soll in ein Gesamtkonzept eingebunden und innerhalb diesem umgesetzt werden. Hierzu gab es bereits erste Gespräche mit den Einrichtungsleitungen. Die Umsetzung wird durch die angespannte personelle Situation in den Einrichtungen und der Verwaltung und die Einbindung in die Gesamtaufgabe – also die Überarbeitung der Öffentlichkeitsarbeit – allerdings Zeit brauchen.

Beigeordneter

Dr. Witthaus

Wenn die Begründung länger als drei Seiten ist, bitte eine kurze Zusammenfassung voranstellen.